

NOCH 2 TAGE

Biathlon-Star tritt im Marathon an

Olympiasieger Fischer hat gemeldet

Schmiedefeld. In den Meldelisten des GutsMuths-Rennsteiglaufes finden sich auch in diesem Jahr wieder prominente Namen. Biathlon-Olympiasieger Sven Fischer, der inzwischen unter anderem als TV-Experte für das ZDF arbeitet, geht in Neuhaus am Rennweg an den Start und nimmt damit den Marathon unter die Füße. Im vergangenen Jahr hatte der 47-Jährige den Halbmarathon in 1:47:15 Stunden bestritten.



Dem einstigen Skilanglauf-Weltmeister und heutigen Trainer, Axel Teichmann aus Bad Lobenstein, reichen solche Distanzen nicht. Wie schon im vergangenen Jahr, als er den langen Kanten auf einem starken 23. Platz beendete, startet er erneut beim Supermarathon von Eisenach nach Schmiedefeld, der diesmal 73,9 Kilometer lang ist.

Zwei Tage vor dem Startschuss sind auch die Organisatoren bereit. In den Startorten sowie im Ziel in Schmiedefeld wurden 300 Werbebanden und 120 Dixi-Toiletten aufgestellt. 2800 Meter Elektrokabel wurden allein in Schmiedefeld zusätzlich verlegt. (alu)